

St. Gallen, 23. Januar 2024

Medienmitteilung

Grosszügige Unterstützung: Shopper spenden 30'000 Franken

Während der Adventszeit wurde in der Shopping Arena St. Gallen eine Spendenaktion zugunsten des St.Gallischen Hilfsvereins SGHV, der Beratungsstelle Familien sowie des SRK Kanton St.Gallen durchgeführt. Dabei sind 30'000.- Franken zusammengekommen. Am Montag, 22. Januar 2023, fand die Checkübergabe statt.

Die Shopping Arena veranstaltete während der gut frequentierten Adventszeit wieder eine Spendenaktion zugunsten des St.Gallischen Hilfsvereins SGHV, der Beratungsstelle Familien sowie des Schweizerischen Roten Kreuzes Kanton St.Gallen. Die kleinen und grossen Fahrgäste des Polarexpress, der durch die Mall fuhr und sie in eine winterliche Landschaft entführte, hatten die Möglichkeit, durch eine Spende ihren Beitrag zu leisten. Zusätzlich konnten Kundinnen und Kunden ihre Weihnachtsgeschenke beim Päckliservice verpacken lassen, wobei auch hier die Option bestand, eine freiwillige Spende an die genannten Institutionen zu geben. Insgesamt kamen durch beide Aktionen etwa CHF 28'000.- zusammen und die Shopping Arena rundete den Betrag grosszügig auf CHF 30'000.- auf. Die offizielle Scheckübergabe fand am Montag, dem 22. Januar, in der Shopping Arena statt.

Familien und Kinder im Fokus

Marketingleiter Remo Hungerbühler ist hocheifrig über die Aktion: «Auch in unserem Jubiläumsjahr wollten wir natürlich nicht auf unser allseits beliebtes Weihnachtsgügli verzichten. Dass der Polarexpress wieder durch die weihnachtlich dekorierte Shopping Arena fährt, ist auch ein Herzenswunsch unserer Mieter. Wir sind überglücklich, dass auch in diesem Jahr fleissig Spenden gesammelt worden sind und wir den Kleinen und Grossen eine Freude bereiten durften.» Hans Peter Hug, Präsident des St.Gallischer Hilfsverein SGHV, ist überaus glücklich über die Hilfe von der Shopping Arena: «Mit diesen Zuwendungen wird unser Projekt "Mia & Max" unterstützt. Dabei vermitteln wir Patinnen und Paten an Kinder von Eltern mit psychischer Beeinträchtigung.» Priska Schönenberger Kopp, von der Beratungsstelle für Familien, bedankt sich im Namen der gesamten Stellenleitung: «Wir sind in verschiedenen Bereichen tätig und können diesen Zustupf insbesondere bei der Beratung von Klienten einsetzen, die finanziell benachteiligt sind.» Christian Rupp, Geschäftsleiter des Schweizerischen Roten Kreuz Kanton St.Gallen fügt hinzu: «Die Spendengelder verwenden wir für unser Projekt "Kinderbetreuung Zuhause". Dabei handelt es sich um ein Kinderbetreuungsangebot für Familien in Notsituationen, beispielsweise wenn Eltern krank, verunfallt oder im Spital sind. Innerhalb von ein bis zwei Tagen wird eine Betreuung zur Verfügung gestellt und somit Familien in Notsituationen entlastet.»

(Bildlegende zum angehängten Foto) v.l.n.r.

Hans Peter Hug, Präsident St.Gallischer Hilfsverein SGHV; Fabienne Diez, Centerleiterin Shopping Arena; Priska Schönenberger Kopp, Stellenleitung Beratungsstelle für Familien; Remo Hungerbühler, Marketingleiter Shopping Arena; Christian Rupp, Geschäftsleiter SRK Kanton St. Gallen

SHOPPING ARENA

((Box))

Zur Shopping Arena

An diesem Ort verschmelzen seit März 2008 Einkaufs- mit Freizeiterlebnissen von allen Altersgruppen. Mit der Shopping Arena im Westen von St.Gallen wurde vor zehn Jahren ein neuer Anziehungspunkt in der Region geschaffen – mit überregionaler Ausstrahlung. Seit der Eröffnung war die strategische Ausrichtung stets am Puls der Zeit. Ein vielfältiger Mietmix, bestehend aus 60 internationalen wie auch regionalen Marken, verbunden mit einem attraktiven Parkplatzangebot und einer optimalen Lage, lockt alljährlich über vier Millionen Besucherinnen und Besucher an.

Der Immobilien-Dienstleister. Für das Center Management ist Wincasa zuständig. Der führende integrale Immobilien-Dienstleister der Schweiz und bietet seinen Kunden ein breites Dienstleistungsportfolio entlang des gesamten Lebenszyklus von Immobilien: Von der Planung über den Bau und die Bewirtschaftung bis hin zur Revitalisierung und Repositionierung einer Liegenschaft. Die 1999 gegründete Aktiengesellschaft ist in allen Landesteilen präsent und gehört zur Gruppengesellschaft von Swiss Prime Site.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Wincasa AG
Center Management St. Gallen
Fabienne Diez
Centerleiterin
Zürcherstrasse 464
CH-9015 St. Gallen
Tel. +41 (0)71 314 13 13
fabienne.diez@shopping-arena.ch
www.shopping-arena.ch